

ほっと

共感する、ぽかぽかのことばたち！ 子どものつぶやき、ほのぼの語録

子ども達が日々何気なく発するつぶやきに大人達は癒されたり、ドキドキしたり。忘れてしまいたくないから書き留めたいね。

そんな子どもたちの名前を
つ人に書き留めてみたい、お茶つ
人で集めてみたいと思い作ったの
が、「子どものつぶやき ほのぼ
の語録「ミニユーティ」です。ミニ
ユーティ参加人数もおかげさまで
現在34名。作ってみて、書き込み
をみて感じました。面白いですね
え。皆さん 同じような経験を去
れているようですね。「そう、そ
う、うちの娘もこのあいだねえ」とか
「思い出しましたー今はもう
成人している息子もこんなこと言
つてました」等々、どんどん「メメ
ントが入ってきます。お茶つ人で
ちょっとほのぼのしてみたい方
ぜひこのミニユーティに「参加く
ださい。パソコンの前で思わず一
コツとしてしまいますよ。

つぶやきがかたちに お茶っ人名物“巻物”編



【青空さんの日記】第一弾巻物の内容：2007年3月23日(金)『しゅんさんたちをいっしょに応援してくださ～い。』 巻物作り：2007年3月29日(木)『つくるもん隊』活動開始から完成までの巻き♪
第二弾巻物の内容：2007年8月22日(水)『愛の巻物（太巻き）第2弾！！ご協力をお願いします！！』 その後数日間にわたって巻物関係の日記があります。（^ ^）

投稿コーナー

お茶っ人をはじめてから、感動したこと、ぽかぽかしたこと、出会い、感謝・・・そしてまだお茶っ人に登録されていない皆さんへのメッセージもい～っぱいです！

「お茶つ人」に参加して思いもかけなかつた多くの人のとの出会いがもり、交流が途絶えていた人との再会も果たせて人の輪が大きく広がりました。

なかでも「お茶つ人」の良さを感じたのは、昨年秋に開催の「第2回2007宇治福祉まつり」です。実行委員の一人として企画から準備しましたが、20年の伝統と新しい企画をとり入れた福祉まつりを行なうについて「お茶つ人」にも呼びかけました。

「前夜祭」では「サテライトキヤンバス」常連バンドマンの協力が

お茶つ人はきっと真っ白な『毛布』に違いない。感動したこと、悲しいこと苦しいことを書けば、皆さんがそれにコメントをくれる。出合えば「大丈夫?」「反省しいや」なくて言葉を投げてくれる。顔が見えて声が聞こえて。それがネットの向う側でも、ピュアな気持ちで包まっている安心感。昔『幸せは温かい毛布』って誰かが言つた。まさにそんな感じかな。できることなら『世間一温かいお茶つ人毛布』って売出したいほど、素敵だよ。

お茶つ人を初めて知ったのは、治市政によりの一文からでした。登録して、最初の頃はただ読むだけでしたが、いつの間にかどっぷりはまってしまったみたいです。やはり昨年春の「お茶つ人庵」のイベン
トが大きいかな。画面での文字だけのおつきあいから、リアルな人とつながりが出来ました。不思議なのは、初めてあつたその人が旧来かこの友人と思えるところ。また、古くからそこに住む人達、新たに住む人達の垣根を取り払うことが出来、まるで馴染んでゆけるのもお茶つ人のいいところかも知れません。そんなまか不思議な世界に、あなたもいかがですか?

「福祉まつり」の当日は福祉関係者を始め一般市民や「お茶つ人」「SNS「お茶つ人」の真骨頂がある」と大きな「感動」と「感謝」の声が聞こえました。

が売り物なんです。えつ？ ネットで出会った人と実際に会う？ ネットの怖さに過剰に反応する私は、友だちも作らずネット上ののみで楽しんでおりました。ところが昨年春ぐらいいから坐骨神経痛になり半年ほどネット落ちせざるを得ない状況になりました。健康だけがとりえだつた私にとって病気になつたことは今までのこだわりを捨てられるいい経験となりました。そんなつまらないことにこだわっていたなんて・・・ホントバカらしくなつたのです。その日からお友だちづくりも始めました今度インターネット以外でも公園デビューするつもりです。お茶つ人は・・・ぽかぽかです！

A watercolor-style illustration of a young girl with brown hair, wearing a yellow long-sleeved shirt. She is holding a rectangular frame in front of her chest, which contains a drawing of three flowers: a red rose and two white daisies. The background is a soft-focus landscape with green grass, blue sky, and distant trees.

のが、昨年の3月31日の千代田のさくらまつり。それから始めた『お茶つ人』。9月半ばには、東京から宝治へ6人が泊まりに行きました。たくさんのお茶つ人仲間の方と紡げました。11月には、お六さん・たまたんと東京で再会。神田で飲みました。今年の2月には、団長さん・ハルジオンさんと再会。数える程しか会ってないけど、何十年来の友人の重会のようです。ホームグラウンドの『ちよつピー』より長い時間居る『お茶つ人』。何が魅力なのかは、入つてみて確かめてくださいな。

お茶つ人を始めてからは、いろんな出会いいや出来事があつて、家事と育児に追われるだけの毎日から、樂しい「彩」が加わりました。いろんな行事などでも「知つてる」方に出会えて会話でき、よりいっそ楽しめたり、いろんな方の日記を読ませていただいて、「考える」より深く「想う」ことの機会をいただいたり…「個」になれる時間を持てるようになつたように思います。

いろいろな楽しい！ や、いろんなありがとう！ の気持ちでいっぱいです。